

Barnstorf

30.9.2020

Barnstorfer Sonntags-Tipp

Zirkusarbeit zu Coronazeiten

› Zwei Freizeiten in den Herbstferien



BARNSTORF › „Zirkusarbeit ist auch in Coronazeiten möglich!“ So formulierte es Regina Bömer vom Zirkus Barbarella, der seine Akteure zum Ferienerende zu einer Zirkuswoche eingeladen hatte.

Der Bedarf an konkreten Treffen sei groß, habe sich gezeigt. Die Zirkusleute wollen nach eigenen

Angaben in den Herbstferien zwei Freizeiten mit begrenzter Teilnehmezahl anbieten. Sie wenden sich damit an ihre Hauptzielgruppe, Kinder im Alter von sieben bis elf Jahren.

In der Woche vom 12. bis zum 16. Oktober gibt es nach Auskunft von Regina Bömer ein Angebot mit dem Familienhindnis

für die Zeit von 8 Uhr bis 12 Uhr.

„Die Woche vom 19. bis 23. Oktober wird ganztags als interkulturelle Begegnung für alle Kinder angeboten. Bei beiden Angeboten stehen die Geschichten um die Bremer Stadtmusikanten im Fokus“, hieß es aus dem Barbarella-Team weiter.

Foto: Bömer